

Вестник Московского университета

ISSN 2414—4894

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в 2011 г.

Серия 27

ГЛОБАЛИСТИКА И ГЕОПОЛИТИКА

Издательство Московского университета

№ 2 • 2019 • АПРЕЛЬ—ИЮНЬ

Выходит четыре раза в год

СО Д Е Р Ж А Н И Е

<i>Слово главного редактора</i>	3
<i>Грачев В.А.</i> Ноосферное мировоззрение как основа развития Китайской Народной Республики	5
<i>Алешковский И.А., Кузовлев С.С., Слука Н.А.</i> «Новая» миграция как фактор формирования китайской диаспоры в Европейском союзе	25
<i>Волков А.В.</i> Олимпийское движение и его роль в современном мире	40
<i>Гитолендия Г.Г.</i> Влияние внешнеполитических факторов на приоритеты Российской Федерации в решении глобальных проблем	51
<i>Ковальчук С.К.</i> Виртуальная коммуникация в политическом пространстве современных государств	58
<i>Шестова Т.Л., Кузьмин В.А.</i> Значение «новых медиа» в современном политическом процессе	69
<i>Фарах А.С.</i> Банк международных расчетов и становление институтов глобального регулирования	78

C O N T E N T S

<i>Editor-in-chief's word</i>	3
<i>Grachev V.A.</i> Noospheric worldview as a basis for the development of the People's Republic of China	5
<i>Aleshkovski I.A., Kuzovlev S.S., Sluka N.A.</i> "New" migration as the factor of the formation of the Chinese diaspora in the European Union.	25
<i>Volkov A.V.</i> The Olympic movement and its role in the modern world.	40
<i>Gitolendiya G.G.</i> Influence of foreign policy factors on the priorities of the Russian Federation in solving global problems	51
<i>Kovalchuk S.K.</i> Virtual communication in the political space of modern states.	58
<i>Shestova T.L., Kuzmin V.A.</i> The importance of "new media" in the modern political process.	69
<i>Farah Ad.S.</i> The Bank for international settlements and the development of global regulatory organizations	78